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議 事 録 

第１回河北採択地区協議会 議事録 

招集年月日 令和２年６月１９日（金） 

招集の場所 かほく市役所 ３階 ３０２会議室 

開   会 令和２年６月１９日（金） 午後６時００分宣告 

出 席 委 員 

会 長        山 本 滝 男 

会長職務代理     中 村   壽 

委 員        山 本 祝 男 

委 員        吉 田 克 也 

委 員        久 下 恭 功 

委 員        山 越   充 

委 員        ■ ■ ■ ■（非公開） 

委 員        ■ ■ ■ ■（非公開） 

委 員        ■ ■ ■ ■（非公開） 

委 員        ■ ■ ■ ■（非公開） 

委 員        ■ ■ ■ ■（非公開） 

委 員        ■ ■ ■ ■（非公開） 

委 員        ■ ■ ■ ■（非公開） 

欠 席 委 員 なし 

事務局職員 

津幡町教育委員会学校教育課長    北 山 ゆかり 

学校教育課課長補佐 霜   明 晃 

内灘町教育委員会学校教育課長    堀 川 竜 一 

        学校教育課課長補佐 古 賀 敦 子 

かほく市教育委員会学校教育課長    本 山 久美子 

        学校教育課参事   北 川 直 紀 
 

協 議 ・ 報 告 事 項 

報告事項 

 ・河北採択地区協議会委員の委嘱について 

 ・河北採択地区協議会の会長及び会長職務代理の選出について 

議件 

 ・令和３年度使用教科書の採択方針について 

 ・教科用図書研究委員会研究員の委嘱について 

その他 

・今後の教科書採択スケジュールについて 
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議事の経過 

午後６時００分開会 

開 会 

【事務局】 

ただ今から、令和３年度から使用する中学校用教科書選定に係る「第１回河北採択地

区協議会」を開催いたします。 

まず初めに、お手元にあります資料に基づき、報告事項について、事務局より説明さ

せていただきます。 

 

報告事項 

(1) 河北採択地区協議会委員の委嘱について 

(2) 河北採択地区協議会の会長及び会長職務代理の選出について 

【事務局】 

（河北採択地区協議会委員の委嘱、河北採択地区協議会の会長及び会長職務代理の選

出について説明） 

【事務局】 

それでは、規約の第１０条第２項により、「会長は、協議会の会議の議長となる」と規

定しておりますので、進行を 山本 滝男 会長にお願いいたしします。 

 

議件 

(1) 令和３年度使用教科書の採択方針について 

(2) 教科用図書研究委員会研究員の委嘱について 

【会長】 

それでは、改めまして、会長の山本でございます。 

来年度から新学習指導要領による河北郡市の中学校で使用する全教科の教科書を選定

する必要がございます。 

皆様の慎重な審議をよろしくお願いいたします。 

それでは、次第に沿って議事進行をさせていただきます。 

議件の１点目、令和３年度使用教科書の採択方針について、事務局より説明をお願い

します。 

【事務局】 

（令和３年度使用教科書の採択方針について説明） 

【会長】 

採択方針について、説明が終わりました。皆さんからご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

【会長】 

 当協議会の採択方針につきましては、石川県教育委員会の採択方針と同様の方針とし

て承認してよろしいでしょうか。よろしいようでしたら拍手を持って承認をお願いした

いと思います。 

（拍手） 
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【会長】 

ありがとうございました。 

次に議件の２点目、教科用図書研究委員会研究員の委嘱について、事務局より説明を

お願いします。 

【事務局】 

（教科用図書研究委員会研究員の委嘱について説明） 

【会長】 

教科用図書研究委員会研究員の委嘱について、説明が終わりました。皆さんからご質

問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

【会長】 

 それぞれの教育委員会が慎重に意見を重ねてまとめました研究委員会研究員の（案）

について、承認してよろしいでしょうか。よろしいようでしたら拍手を持って承認をお

願いしたいと思います。 

（拍手） 

【会長】 

教科用図書研究委員会研究員は、原案のとおり、承認することといたします。 

  

その他 

・ 今後の教科書採択スケジュールについて 

・ 現在使用中の教科書発行者について 

【会長】 

その他に移ります。今後の教科書採択スケジュール、現在使用中の教科書発行者につ

いて事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局】 

（今後の教科書採択スケジュール、現在使用中の教科書発行者について説明） 

【会長】 

説明が終わりました。皆さんからご質問はありませんか。 

（意見・質問なし） 

 

開 会 

【会長】 

以上で、本日の会議は終了となります。 

次回についてですが、先ほどのスケジュール説明の中にもございましたが、８月７日

金曜日午後５時からこの会場で予定しておりますので、よろしくお願いします。 

【事務局】 

本日は、皆様にはご参加いただき、ありがとうございました。研究委員会研究員の委

嘱についての資料について、回収させていただきます 

 

午後６時１８分閉会 

 


